



ÍNDICES MÁXIMOS DE CALIDAD DEL AIRE HASTA LAS 19 HORAS DE AYER										HOY NO CIRCULAN		
Ozona	máximo	hora	Centro	107	14	p.m.-10	máximo	hora	Centro	52	09	Contingencia F-1: 150 puntos
Noreste	61	14	Suroeste	103	15	Noreste	78	07	Suroeste	68	08	Terminación numérica de placas 5 y 6
Noreste	63	13	Suroeste	96	13	Noreste	110	07	Suroeste	68	07	Hologramas 1 y 2

ASIGNACIÓN DE CANDIDATURAS EN MORENA

Sheinbaum y Bejarano dominan el escenario político local: analista

El grupo de la mandataria, el más fortalecido // Reafirmarán triunfos: líder

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Este año electoral, Morena en la ciudad sufrió una reconfiguración política a raíz de la asignación de candidaturas, donde salió fortalecido el grupo de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró la especialista en elecciones locales, Ivonne Acuña Murillo.

Como parte de los cambios, el presidente local de Morena, Héctor Ulises García Nieto, reconoció el enojo interno a partir de la incorporación de personajes como Octavio Rivero y Julio César Moreno, que se manifestó, principalmente, en la salida de Rocio Barrera Badillo, quien ahora compete vía la alianza opositora de PRI, PAN y PRD como aspirante a la alcaldía de Venustiano Carranza.

Algunos descontentos terminaron en tribunales, como es el caso de la diputada Ana Cristina Hernández Trejo, quien sostiene un juicio contra Morena porque no se le permitió su reelección.

"He buscado tener un acercamiento con mi partido; sin embargo, lamentablemente a la fecha nadie ha querido, la única persona con la que pude hablar fue con Héctor Ulises dándome la negativa y diciéndome que impugnara. Si ellos están actuando de esta manera, pues se verá la repercusión con la gente", advirtió Hernández, cuyos abogados continúan con el juicio en el tribunal electoral federal por la renuncia de Morena a no darle una explicación sobre por qué no le fue concedida su reelección.

Para García Nieto, estas cues-

tiones no tienen un costo político para el partido, incluso sostuvo que reafirmarán el triunfo en todas las alcaldías que gobiernan y aplastarán al perredismo en Coyoacán; no obstante, encuestas recientes refieren que su triunfo no es claro en zonas como Álvaro Obregón, Coyoacán y Miguel Hidalgo, donde se han posicionado los candidatos de la alianza opositora.

Las tribus

La politóloga Ivonne Acuña Murillo explicó que de 16 candidatos a gobernar las alcaldías, 11 se identifican con el grupo de la jefa de Gobierno: Álvaro Obregón, Coyoacán, Gustavo A. Madero, Iztacalco, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Tlalpan, Venustiano Carranza, Xochimilco y Tláhuac.

En la distribución de candidaturas, comentó, el grupo político de René Bejarano fue uno de los beneficiados con las candidaturas de su esposa, Dolores Padierna, que va por la Cuauhtémoc; Francisco Saldivar por Cuajimalpa y Guadalupe Espinosa de los Monteros como aspirante a diputada local de Milpa Alta.

Precisamente, Padierna presumió que Bejarano mantiene su capacidad de liderazgo y resaltó que no tiene por qué contratar estrategias políticas, pues su esposo es "el mejor", cuya brillantez, inteligencia y "con muchos conocidos" la impulsó hacia su candidatura.

Murillo afirmó que tanto Sheinbaum como Bejarano dominan el escenario político local, incluso más que Martí Batres y Ricardo Monreal, cuya influencia

fue disminuida en candidaturas a diputaciones locales.

"La Ciudad de México da una enorme visibilidad afuera; ahora Sheinbaum ha sido nombrada como mejor alcalde en este año y no tiene rival en la ciudad. Lo que ha hecho con este tema es irse colocando y termino fortalecida con las candidaturas. Además, su comunicación política es muy buena, a pesar de que tiene una personalidad un poco fría. No es una persona que transmita emociones. Está haciendo un buen trabajo de gobierno y de comunicación", dijo Acuña, quien manifestó que el hecho de que Morena niegue la existencia de tribus es para diferenciarse del perredismo, aunque en el ámbito político surgen, de manera natural, corrientes que son innegables.

Cierres de campaña aglutinan a decenas de simpatizantes en medio del Covid-19

A una semana de los comicios, el IECM intensifica el desahogo de quejas // Resuelve 37 por presuntos delitos electorales

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

En medio de la pandemia, multitudes de personas salieron a las calles para ser parte de los cierres de campañas electorales en la capital del país.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) intensificó el desahogo de quejas relativas al proceso electoral, pues tan sólo este fin de semana que iniciaron los cierres de campaña, el organismo resolvió 37 denuncias relacionadas

► El candidato a alcalde de Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, encabezó el cierre de campaña en la demarcación. Acudieron la perredista Nora Arias y el panista Andrés Atayde, entre otros dirigentes de la alianza Va por México. El acto tuvo lugar en la explanada de la sede de la alcaldía. Foto Cuartoscuro

con presuntos actos de promoción personalizada, uso de recursos públicos con fines proselitistas y violencia política en razón de género.

Desde el sábado, candidatos de todos los partidos reunieron a miles de personas en zonas de todas las alcaldías para solicitar el voto previo a la jornada electoral del domingo 6 de junio; será hasta el próximo miércoles el último día en que los aspirantes podrán pedir el voto de manera abierta a la ciudadanía, conforme a las leyes electorales.

Por parte de Morena, algunos candidatos hicieron sus cierres



de campaña individuales desde el sábado, como José Luis Rodríguez y Temístocles Villanueva; sin embargo, este domingo acompañaron a Dolores Padierna, candidata a la alcaldía de Cuauhtémoc, en un acto masivo en el Monumento a la Revolución.

En tanto, el panismo se volcó en la alcaldía Miguel Hidalgo para apoyar las candidaturas de

Mauricio Tabé a la demarcación y de Margarita Zavala al Congreso federal, donde tomó la palabra el empresario Claudio X. González. En el mitin también se dieron cita las candidatas a diputadas locales.

Por su parte, el líder del perredismo nacional, Jesús Zambrano, y la presidenta local, Nora Arias, acompañaron a sus candidatos en las alcaldías Venustiano Carranza y

Gustavo A. Madero, así como a los diputados Jorge Gaviño y Víctor Hugo Lobo, quienes buscan ser reelectos.

El candidato de Morena Eduardo Santillán cerró su campaña junto a las diputadas Valentina Batres e Isabela Rosales; su principal rival, Lía Limón, realizó un precierre de campaña acompañada de líderes de la alianza opositora PAN-PRI-PRD.